
令和３年５月分（６件） 

 

【１．ゴミ袋 ２．道路の斜線について】 

内容  １．ゴミ袋について 

 館山市は黄色のゴミ袋を有料として使用しています。 

 ポリ袋は廃止と聞いておりますが、市のゴミ袋は使用可。 

 その理由はどこにあるのですか？燃せるごみ用とは何ですか？ 

 ＣＯ２が出ないゴミ袋と表示あれば分かります。 

 

 ２．道路の斜線について 

 市か警察か分かりません？ 

 信号のある相浜の交差点で白浜へ向かって、右折のカーブがありますが、逆から来る 

直進車には、黄色のラインが消えて見えないので、危険です。何度も事故になりそうに 

なりました。 

 交通整理の方に何度か説明しましたが、何年も改善されていません。現地確認の上、 

対処して下さい。 

  
【R3.5.10受理】 

回答 １．ゴミ袋について 

黄色のごみ袋を有料として使用していることにつきまして、当市では、平成１４年７

月１日より燃せるごみの指定袋制を導入し、一般廃棄物処理手数料の納付と引換えに、

可燃物用指定袋を交付しております。その導入目的は、燃せるごみの減量化、分別・再

資源化の促進、費用負担の公平確保であります。 

ポリ袋の廃止やＣＯ２が出ないごみ袋につきましては、昨年法令が改正され、レジ袋

が有料化されたほか、市町村が用いる可燃ごみの指定袋の素材としてＣＯ２の排出を抑

えたバイオプラスチックを使うことの検討を国が始めました。今後、国の検討結果や、

他市町村の導入成果を確認しながら、当市も、持続可能な社会の実現に向けた取り組み

を検討してまいります。 

 

２．道路の斜線について 

ご指摘のありました箇所につきまして、現地確認をしましたところ、黄色のセンター

ラインが消えて見えなくなっており、国道と県道の交差点箇所でもあることから、危険

な状況であると考えております。 

 この黄色のラインの路面標示は、“交通規制線”ということで千葉県公安委員会で行っ

ており、窓口である館山警察署に、早速、ラインの引き直しの要望を行いました。 

 

                        【R3.5.17回答】 

 

【コロナワクチン接種について】 

内容  先日接種券が届きました 集団接種案内と共に。 

 今朝の房日に個人接種の医療機関名だけ掲載 迷いますね 

 もう少し根回し 日程詰めてからが よくありませんか  

  

【R3.5.18受理】 

回答  新型コロナワクチンは、当初、国からの供給が不明確なこともあり、限られたワクチ

ンを有効かつ円滑に接種できるよう、当市を含む安房３市１町は安房医師会と連携して、

集団接種の実施に向けてワクチン接種体制を整えてきました。 

 その後、６５歳以上のすべての方が接種を受けられる十分なワクチン量を確保できる

見通しが立ち、集団接種と併せて各医療機関における個別接種ができる体制が整いまし



た。 

 市民の皆様へ周知できる情報が日々変化しており、集団接種と個別接種の案内が同時

にできず、ご不便をおかけいたしました。 

 今後とも、市民の皆様に安心して接種を受けていただけるよう、広報紙や市ホームペ

ージ、地元紙のほか、安全・安心メールや防災行政無線等の活用を含め、広く周知して

いく所存でございます。 

 

【R3.5.25回答】 

 

【ワクチン接種方法を含む防災組織について】 

内容  今回のワクチン接種も災害対策の一種だと思いますが、先般の台風後の避難を含めた

防災組織はどうなっているのでしょうか？その組織を活用すれば今回のワクチン接種

は、高齢者が予約を取るのに何時間も費やしたり、電話増設や対応職員増員と両者共に

無駄な労力を費やさずに済んだのでは無いでしょうか？ 

 高齢者や独居が多いので情報弱者(発信側は十分と思っても受ける人達が理解してい

ない事が有る)にどの様に伝えるかが大切。地区の役員は集落の人の実情をよく知ってい

るので、その人達に動いて貰うのが最適です。   

日時を決め希望者を集落ごとまとめ、送迎バスを出せば無用な労力が要らなかったと

思います。 

 

【R3.5.24受理】 

回答 館山市では、新型コロナワクチンの接種について、国の指示が不確定な中、本市を含

む３市１町が連携して、安房医師会の協力の下、市民の皆様が安全・確実かつ効率的に

接種が受けられるよう体制を構築してきました。 

国から供給されるワクチン量の急増に対応するため、急遽「集団接種」に加えて、か

かりつけ医療機関で行われる「個別接種」も同じタイミングで予約受付を開始すること

となったため、当初に十分な案内ができず、市民の皆様にはご不便をおかけいたしまし

た。 

ご指摘のありました地域の防災組織等の活用につきましては、貴重なご意見として承

りました。 

新型コロナワクチンの接種は、これから本格的に動き出しますので、今後も市民の皆

様が安心して接種が受けられるよう広報紙、ホームページ及び地元新聞をはじめ、安全・

安心メールや防災行政無線などを活用し、わかりやすい周知に努めていく所存でござい

ます。 

 

                        【R3.6.3回答】 

 

【無題】 

内容  ＜保育料の納入の仕方＞ 

 今年度から保育料の納入が、銀行への直接ふりこみになりました。共働きの娘にかわ 

って、母である私が４月から納めています。代わりに行ける人がいる家庭は、良いと思 

いますが、誰にも頼めず、時間をやりくりして支払っている世帯も多いと思います。再 

度銀行ひき落としをご検討ください。 

 

 ＜生涯大学の存続について＞ 

 高齢者にとっては学びの場であり、仲間とつどえる大切な場所です。県からの予算は 

減少、そしてなくなるとか…コロナ予防にお金＜コロナ禍＞は、かかると思いますが、 

存続に向けて、働きかけをしてください！ 

 ＜障害者の成人施設、グループホームについて＞ 



金もうけ主義、通所あるいは入所している施設でのひどい実態を知りました。市への 

苦情もきていると思います。誰もが人間らしい生活ができるような施策をしてください。

以上３点。宜しくお願い致します。 

 

【R3.5.25受理】 

回答  １．保育料の納入の仕方について 

 ご指摘の内容は、給食費の納入方法についてと推察いたします。 

 給食費は、これまで各園において集金していましたが、公金である現金の適正な取扱

いを確保するため、令和３年４月以降は保護者の皆様に納付書をお渡しし、金融機関で

お支払いいただくよう変更したところです。 

 しかしながら、皆様から「金融機関の営業時間内に支払いに行くことができない」な

ど不便であるというご指摘をいただいたことから、６月以降は、公金管理の徹底を図っ

たうえで、これまでどおり各園で集金する方法に戻したいと考えています。 

 このたびは、ご不便をおかけし申し訳ございませんでした。  

 なお、給食費の納入については、準備が整い次第口座引き落としに移行いたします。 

 今後も、子育てしやすい環境づくりを推進するため、保護者の皆様のご負担を軽減す

ることができるよう努めてまいりますので、何卒ご理解のほどお願いいたします。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

 ２．生涯大学の存続について 

 生涯大学校は、高齢者の方々がより身近に学習の機会を得るために、また、心豊かで

生きがいのある生活を営むために大変重要な施設であると考えます。 

 この度のご要望について、早速、生涯大学校の運営及び整備を行っている千葉県の担

当者にお伝えさせていただきました。 

 

 ３．障害者の成人施設、グループホームについて 

 館山市では、「一人ひとりが尊重しあい、生き方を選び、共に輝く文化福祉都市」を基

本理念とし、誰もが安心して、自分らしくいきいき暮らせる館山を目指しています。 

 近年、障害福祉サービス等が多様化するとともに、多くの事業者が参入している中、

改めて障害者総合支援法の基本理念を念頭に、その目的を果たすためには、利用者が真

に必要とする障害福祉サービス等の提供を行うことが必要であることから、事業認可権

者である千葉県と共に、事業者への適切な指導、助言及び研修等を実施し、障害福祉サ

ービス等の質が向上するよう努めてまいります。 

 

【R3.6.2回答】 

 

【コロナワクチン接種スケジュールについて】 

内容  コロナ禍の中行政業務お疲れ様です。 

 コロナワクチン接種スケジュールが分かりにくいので、分かりやすくして頂きたい。 

 墨田区の接種スケジュールが分かりやすかった。是非検討して下さい。文字を整理し

て枠の中で表現出来ると目が踊らずに見やすい。 

 毎日多忙だと考えますが是非バージョンアップしては。 

 

【R3.5.26受理】 

回答 この度は、貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。 

新型コロナワクチン接種の情報は、正しくお伝えすることが重要と考えております。 

他の自治体のホームページ等を参考にしながら、市民の皆様に分かりやすい表現を心

がけてまいります。 

 



【R3.6.1回答】 

 

【石堂寺仁王門の損壊の件】 

内容 今日、四半世紀ぶりに石堂寺を参拝しました。 

 表参道は閉鎖されていました。驚いた事に仁王門が傾いていました。前澤友作基金で

重要文化財である石堂寺の仁王門を修復できないでしょうか。どうか宜しくご検討下さ

い。 

 

【R3.5.31受理】 

回答 石堂寺さんに確認したところ、「一部修理を必要とするものの、このことにより閉鎖し

ているわけではなく、裏から見学は可能です。」と伺いました。 

また、前澤友作館山応援基金につきましては、館山市における、「観光振興を通した未

来への発展」、「自然環境等を活かした観光振興プロジェクトの実施」、「観光振興を促進

するための観光関連産業の保護・育成」、「新型コロナウイルス感染症対策に係る地域産

業を下支えする事業者の保護」を目的として創設しています。 

このたびのご提案ですが、石堂寺は南房総市に所在していること、また、同基金は、

館山市民や館山市議会の参画のもと策定した、館山市総合計画に位置付けられている重

点プランである「食のまちづくり」の推進、及び館山湾振興ビジョンに基づく海辺のま

ちづくりの推進のための「館山夕日桟橋の機能強化」などと言った事業を想定している

ことから、石堂寺仁王門の修復への活用はできないものとなりますので、ご理解を賜り

ますよう、よろしくお願いいたします。 

 

【R3.6.2回答】 

 


